

In stillem Gedenken an

Erich Fenninger

gestorben am 9. Oktober 2017



Martina

entzündete diese Kerze am 9. Oktober 2023 um 8.16 Uhr

6 Jahre ohne DICH

Die Erinnerung an einen Menschen geht nie verloren wenn man ihn im Herzen behält!

Wir vermissen Dich!

Deine Familie



Martina

entzündete diese Kerze am 7. Mai 2023 um 21.12 Uhr

UNVERGESSEN!!!!



Martina

entzündete diese Kerze am 9. Oktober 2022 um 8.07 Uhr

5 Jahre ohne DICH

DU FEHLST!

GESTERN, HEUTE, MORGEN, IMMER!!!

Manchmal bist Du in unseren Träumen, oft in unseren Gedanken und für immer in unseren Herzen.

Deine Familie



Martina

entzündete diese Kerze am 6. Mai 2022 um 8.55 Uhr

Unsere Gedanken sind jeden Tag bei Dir und wir wünschen uns, Du wärst noch hier!

Aber es ist sehr schön zu wissen, dass auch andere Dich oft vermissen.

DU FEHLST UNS SO SEHR!



Martina

entzündete diese Kerze am 9. Oktober 2021 um 7.39 Uhr

4 Jahre ohne DICH

Wir haben Deine Stimme im Ohr,

Dein Bild im Kopf und

Dich in unseren HERZEN.

Und darum werden wir Dich NIE vergessen!!!!

Deine Familie



Martina

entzündete diese Kerze am 6. Mai 2021 um 21.28 Uhr

Dass wir Dich ganz schrecklich vermissen, wird nie aufhören, denn die Zeit heilt gar nichts!
Aber die schönen Erinnerungen an Dich überwiegen im Laufe der Zeit.
Deine Familie



Fabian mit Andrea

entzündete diese Kerze am 9. Oktober 2020 um 21.11 Uhr

Immer, wenn wir von dir erzählen fallen Sonnenstrahlen in unsere Seelen.

Unsere Herzen halten dich gefangen, so als wärst du nie gegangen.

Was bleibt, sind Liebe und Erinnerung.

Wir vermissen dich!
Fabian und Andrea



Martina Fenninger

entzündete diese Kerze am 9. Oktober 2020 um 6.50 Uhr

3 Jahre ohne DICH

Nein, wir haben nichts vergessen, deine Liebe, Kraft und Fürsorge, so viel erinnert an dich. Jeder neue Tag macht uns bewusst, wie sehr du uns fehlst. Es gibt so viele Dinge, die wir gern noch mit dir geteilt hätten.

Unsere Gedanken sind oft bei dir, die Erinnerung bleibt in unseren Herzen.

Deine Familie



Martina Fenninger

entzündete diese Kerze am 9. Oktober 2019 um 7.10 Uhr

2 Jahre ohne DICH

DICH zu verlieren, war unsagbar schwer,
doch DICH vermissen.....noch viel mehr.
In unseren Herzen lebst Du weiter!!
Du fehlst uns unendlich.....
Deine Familie



Michael Perkmann

entzündete diese Kerze am 28. Oktober 2017 um 9.25 Uhr

Danke für die gemeinsame Zeit im Beruf bei Gas/Wärme in Hagenau.

Schade dass du nicht mehr bei uns bist!

Ruhe in Frieden,

Michael



Otto u. Michaela Pichler

entzündete diese Kerze am 16. Oktober 2017 um 17.22 Uhr

Diese Kerze soll ewig für Dich leuchten Erich.

Wir sind sehr traurig und erschüttert über den Tod von Erich.
Unser allerherzlichstes Beileid sowie unser tiefstes Mitgefühl gelten der
Trauerfamilie.



Susi Berger

entzündete diese Kerze am 15. Oktober 2017 um 20.30 Uhr

Es ist sehr schwer tröstende Worte zu finden,
wenn sich ein Mensch,
der uns einen Teil unseres Weges begleitet hat,
für immer verabschiedet.

Liebe Theresia, Christa, Martina mit Söhnen, mir fehlen die Worte, ich
wünsche Euch viel Kraft in diesen sehr traurigen Stunden.

Susi



Andrea und Gerald Minniberger

entzündete diese Kerze am 15. Oktober 2017 um 20.00 Uhr

Sie möge für Erich leuchten.....



Andrea und Gerald Minniberger

entzündete diese Kerze am 15. Oktober 2017 um 19.59 Uhr



Helmut und Anna Stauber

entzündete diese Kerze am 14. Oktober 2017 um 22.14 Uhr

Liebe Martina, Fabian mit Andrea, Tobias und Patrick,

die Nachricht über den Tod von Erich hat uns sehr getroffen.
Hiermit möchten wir Euch unser aufrichtiges Beileid aussprechen.
Erich wird uns immer mit seiner freundlichen, humorvollen Art und seiner besonderen Hilfsbereitschaft in liebevoller Erinnerung bleiben.
Wir wünschen Euch viel Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit.

Helmut, Anni mit Anja und Franz-Joseph



Gerlinde

entzündete diese Kerze am 14. Oktober 2017 um 17.40 Uhr

Lieber Erich, du bist leider viel zu früh von uns gegangen.

Ich denke an unsere lustige Zeit in unserer Jugend, du warst immer ein ganz besonderer Mensch.

Man lebt zweimal: das erste Mal in der Wirklichkeit, das zweite Mal in der Erinnerung. (Honor'e de Balzac)
Fenschi, du bleibst immer in meiner Erinnerung.

Ich wünsche den Angehörigen viel Kraft.

Gerlinde



Elfriede, Larissa Scherzer, Hermann Kranabetter
entzündete diese Kerze am 14. Oktober 2017 um 14.10 Uhr

Liebe Martina, liebe Kinder,
der unerwartete, plötzliche Tod von Erich hat uns tief erschüttert.
Wir sind in Gedanken mitfühlend bei Euch.



Veronika in Winfried Bieling
entzündete diese Kerze am 12. Oktober 2017 um 23.28 Uhr

Der Schmerz geht und auch die Trauer. Was bleibt, ist das Licht und das Leben das er in diese Welt brachte.
Sehr betroffen und noch ganz unter dem Eindruck des plötzlichen Hinscheidens, ist es schwer die richtigen Worte zu finden.
Liebe Martina, Dir und Deiner Familie unsere aufrichtige Anteilnahme.
Veronika und Winfried Bieling



Franz und Ingrid Leo
entzündete diese Kerze am 11. Oktober 2017 um 14.50 Uhr

Liebe Martina und Kinder! Unser aufrichtiges Beileid in dieser schweren Zeit; Wir werden Erich stets als guten Freund in Erinnerung behalten. Wir sind in Gedanken bei Euch und wünschen Euch viel Kraft. Alles Liebe Familie Franz u. Ingrid Leo



Klaus und Alexandra, Valentin und David
entzündete diese Kerze am 11. Oktober 2017 um 11.49 Uhr

Liebe Martina, Erich wird uns stets im Gedächtnis bleiben.
Er war ein wunderbarer Mensch. Für die kommende Zeit wünschen wir
Dir, Euren Kindern und Angehörigen
viel Kraft, Mut und Zuversicht.



Siegi und Elisabeth
entzündete diese Kerze am 10. Oktober 2017 um 16.00 Uhr

Ein wunderbarer Mensch hat uns zu früh verlassen!
Ein Licht für deine letzte Reise, lieber Fenschi!
Wir wünschen viel Kraft für die Angehörigen in dieser schweren Zeit.